

Initiativantrag zur 4. Sitzung des 28. Studierendenparlaments am 10.12.2020

Antragstellende Liste: IYSSE

Das StuPa fordert den studentischen Wahlvorstand auf, im Sinne der Gesundheit aller Studierender die Wahlen zum 29. Studierendenparlament im Januar 2021 auf einen Termin im Sommersemester 2021 zu verlegen.

Angesichts der Pandemieentwicklung würde eine Urnenwahl im Januar ein erhebliches Gesundheitsrisiko für die Studierenden sowie Kontakte und Angehörige darstellen. Zudem ist eine demokratische Wahl mit Diskussionen und Wahlkampf unter Pandemiebedingungen nicht denkbar.